
 

 
 
Francisco Navarro Méndez, concejal del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el PLENO de mayo las siguientes 

 
 

PREGUNTAS: 
 

 
En las últimas semanas hemos podido observar que se están instalando unos 
cierres metálicos móviles a las aberturas para la introducción de las bolsas con 
las que cuentan los contenedores de carga bilateral. 
 

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta las siguientes 
preguntas: 
 
 1.- ¿Qué coste tiene la colocación de esos cierres? 
 
 2.- ¿Quién asume dicho gasto? 
 

3.- ¿Se ha comprobado si el sistema de funcionamiento de dichos 
cierres puede llegar a provocar alguna lesión a los usuarios? 

 
 
 
 
 

Águilas, 20 de mayo de 2021 
 

 

Francisco Navarro Méndez 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 




